
 

 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 

CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. ALBERTO CARVALHO 

DEPARTAMENTO DE QUÍMICA 

CONSELHO DEPARTAMENTAL 
 

 

ATA DA DÉCIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2021 DO CONSELHO DEPARTAMENTAL 
 

Às quatorze horas do dia seis de dezembro de dois mil e vinte um, iniciou-se, virtualmente, através de 1 

plataforma de videoconferência pela internet, a reunião ordinária do Conselho do Departamento de 2 

Química do campus “Prof. Alberto Carvalho”, da Universidade Federal de Sergipe, no município de 3 

Itabaiana – Sergipe, com a presença dos Conselheiros Heloísa de Mello, Ivy Calandreli Nobre, Jane de 4 

Jesus da Silveira Moreira, João Paulo Mendonça Lima, Marcelo Leite dos Santos, Moacir dos Santos 5 

Andrade, Nirly Araújo dos Reis, Renata Cristina Kiatkoski Kaminski e Valéria Priscila de Barros, sob a 6 

presidência do Chefe do departamento, o professor Luciano Evangelista Fraga. Presentes, também, o 7 

Conselheiro David Issao Fonseca Almeida, representante do corpo técnico, e o Conselheiro Rodrigo 8 

Alves dos Santos, como representantes discente, além da suplente, Marcela Santos de Freitas, como 9 

convidada. Ausentes, justificadamente, o professor Victor Hugo Vitorino Sarmento e a professora 10 

Edinéia Tavares Lopes. O Senhor Presidente saudou os membros do conselho e, em seguida, solicitou 11 

a retirada do terceiro ponto de pauta, apresentando a justificativa. Logo após a professora solicitou a 12 

inclusão da nona pauta. Ambas as solicitações foram apreciadas e aprovadas por unanimidade. Ato 13 

contínuo, deu início à reunião. Com isso, foram discutidos os seguintes pontos: 1) Informes; 2) 14 

Apreciação da Ata da 9ª Reunião Ordinária (2021) deste Conselho Departamental; 3) Apreciação sobre 15 

a modalidade das reuniões ordinárias e extraordinárias do DQCI para o semestre de 2021.2; 4) 16 

Apreciação do calendário de reuniões ordinárias do conselho departamental e conselho colegiado do 17 

DQCI para o semestre de 2021.2; 5) Apreciação do ad referendum do PAD da Profª Edinéia Tavares 18 

Lopes; 6) Apreciação do ad referendum do evento de extensão Fórum de Coordenação - Enade 2021 19 

Roda de Conversa, realizado durante a VII SEMAC-CAMPUSITA. Coordenação: Profª Jane de Jesus da 20 

Silveira Moreira; 7) Aprovação do ad referendum da ação de extensão Química e Arte: Corantes 21 

Vegetais e a Impressão de Imagens. Coordenação: Profª Heloisa de Mello; 8) Aprovação de calendário 22 

de reunião do NDE; 9) Apreciação do ad referendum da ratificação da declaração de anuência da chefia 23 

ao AFASTAMENTO da professora RENATA CRISTINA KIATIOSKI KAMINSKI; 10) O que ocorrer. Primeiro 24 

item de pauta: Informes. A professora Ivy lembrou os presentes da realização, neste mês, do 25 

ENESQUIM/SEPEDOQUI, que estão abertas as inscrições, solicitando a divulgação entre os discentes e 26 

apresentando informações diversas sobre as ações do evento. O Senhor Presidente informou sobre os 27 

memorandos, que já foram enviados aos presentes, sobre as contribuições para o PDI e sobre o 28 

levantamento mensal de reagentes controlados. Segundo item de pauta: Apreciação da ata da nona 29 

Reunião Ordinária de dois mil e vinte um deste Conselho. O Senhor Presidente esclareceu que foi 30 

dada a oportunidade para que os Conselheiros se manifestassem sobre alterações à ata, as quais foram 31 

registradas e documentadas. Dessa forma, a chefia abriu espaço para discussão e submeteu a mesma 32 

à votação. Decisão: O Conselho, à unanimidade, aprovou a ata. Terceiro item de pauta: Apreciação 33 

sobre a modalidade das reuniões ordinárias e extraordinárias do DQCI para o semestre de 2021.2. 34 

Após esclarecimentos sobre a pauta pela presidência da mesa, a professora Valéria sugeriu que as 35 

reuniões acompanhem o retorno às atividades acadêmicas no próximo ano, que serão de forma 36 

presencial. O professor Marcelo fez considerações sobre o ganho na objetividade com as reuniões por 37 

videoconferência, esperando que essa objetividade se mantenha no retorno ao presencial, caso 38 



aprovado. Em seguida, colocou-se em votação. Decisão: O Conselho, à unanimidade, aprovou o 39 

formato presencial para as reuniões dos conselhos para o semestre 2021.2. Quarto item de pauta: 40 

Apreciação do calendário de reuniões ordinárias do conselho departamental e conselho colegiado 41 

do DQCI para o semestre de 2021.2. A presidência do Conselho informou que, baseando-se na previsão 42 

de início e encerramento que consta no calendário letivo do semestre em questão, sugeriu como data 43 

para as reuniões do próximo semestre letivo os dias: dezessete de janeiro, sete de fevereiro, sete de 44 

março, quatro de abril e dois de maio; alertou que as reuniões permaneceram às segundas-feiras e 45 

destacou que as reuniões serão às quatorze horas e trinta minutos, mitigando o choque de horário, 46 

neste semestre, com turmas de Conselheiros. Dessa forma, o Senhor Presidente abriu espaço para 47 

discussão e submeteu o calendário à votação. Decisão: O Conselho, à unanimidade, aprovou o 48 

calendário. Quinto item de pauta: Apreciação do ad referendum do PAD da Profª Edinéia Tavares 49 

Lopes. A Conselheira Jane apresentou parecer favorável ao plano da professora, considerando que a 50 

disposição das atividades da professora Edinéia estão em acordo com o recomendado pelas diretrizes. 51 

Decisão: O Conselho, à unanimidade, referendou a aprovação do PAD da Profª Edinéia Tavares Lopes. 52 

Sexto item de pauta: Apreciação do ad referendum do evento de extensão Fórum de Coordenação - 53 

Enade 2021 Roda de Conversa, realizado durante a VII SEMAC-CAMPUSITA. Coordenação: Profª Jane 54 

de Jesus da Silveira Moreira. A Conselheira Jane apresentou aos presentes diversos benefícios 55 

acadêmicos nas conversas realizadas nesse evento e seus resultados positivos. Decisão: O Conselho, à 56 

unanimidade, referendou a aprovação do evento de extensão supracitado. Sétimo item de pauta: 57 

Aprovação do ad referendum da ação de extensão Química e Arte: Corantes Vegetais e a Impressão 58 

de Imagens. Coordenação: Profª Heloisa de Mello. A Conselheira Heloísa demonstrou surpresa com a 59 

dimensão que a ação acabou tomando e os resultados alcançados com a divulgação do curso, 60 

descrevendo alguns detalhes dessa realização e sobre os participantes. Decisão: O Conselho, à 61 

unanimidade, referendou a aprovação da ação de extensão supracitado. Oitavo item de pauta: 62 

Aprovação de calendário de reunião do NDE. A Conselheira Heloísa, apresentando justificativas, 63 

sugeriu o dia trinta e um de janeiro para realização da primeira reunião ordinária do NDE em 2022. 64 

Decisão: O Conselho, à unanimidade, aprovou o calendário de reunião. Nono item de pauta: 65 

Apreciação do ad referendum da ratificação da declaração de anuência da chefia ao AFASTAMENTO 66 

da professora RENATA CRISTINA KIATIOSKI KAMINSKI. A Conselheira Renata explicou que, apesar da 67 

aprovação do afastamento pelo Conselho na última reunião e registro em ata que foi anexado ao 68 

processo, a DICADT retornou o processo solicitando diligências com a anexação de três novos 69 

documentos, dentre eles a presente declaração de anuência assinada pela chefia e a aprovação dessa 70 

neste Conselho, a qual foi feita por meio de ad referendum, este que está sendo apreciado nessa pauta. 71 

O Conselho, à unanimidade, ratificou a anuência da chefia ao afastamento da professora Renata. 72 

Décimo item de pauta: O que ocorrer. A Conselheira Valéria informou que a Pró-Reitoria de Assuntos 73 

Estudantis lançou um edital no dia vinte e nove de novembro para solicitação ou renovação de bolsa 74 

ou auxílio em 2022, explicando que a partir de então, os interessados, entre os alunos de 75 

vulnerabilidade, deverão se inscrever nesse edital, explicando os motivos e os detalhes dessa alteração 76 

no fluxo desse processo e as ações de ampla divulgação para que não haja prejuízos para os nossos 77 

discentes que necessitam desses recursos. A Conselheira Heloísa cobrou informações sobre a 78 

confecção das atas das duas últimas reuniões do NDE, as quais foram esclarecidas pelo secretário. A 79 

coordenação do curso parabenizou os professores pela realização das ações de extensão dentro da 80 

SEMAC, contudo fez um apelo para que não se esqueçam de solicitar pontos de pauta para se 81 

referendar as aprovações ad referendum dessas ações, objetivando a ratificação dessas decisões por 82 

este Conselho. Ademais, foi informado do período de férias do secretário do departamento, 83 

esclarecendo-se o período e como se dará o atendimento das demandas da secretaria dentro deste. 84 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho, professor Luciano Evangelista Fraga, agradeceu 85 

aos demais o comparecimento, declarando encerrada a reunião, e para 86 
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constar, eu, David Issao Fonseca Almeida, lavrei a presente ata, que, depois de lida e aprovada, será 87 

assinada pelos presentes. Campus “Prof. Alberto Carvalho”, seis de dezembro de dois mil e vinte um. 88 
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